

CUIDADO DE LAS CRÍAS



Gracias a los fósiles, se sabe que había dinosaurios que cuidaban de sus crías después del nacimiento e incluso que algunos anidaban colonias, haciendo los nidos a poca distancia unos de otros, y que se ocupaban todos juntos de los jóvenes. De esta manera, la defensa de las crías frente a los depredadores era más efectiva que la que podía brindar una pareja sola.



Uno de los hallazgos que más ha contribuido al

conocimiento del comportamiento de los dinosaurios con relación a sus crías fue el de un esqueleto de Maiasaura junto con su nido, sus huevos y sus crías, lo que indujo a pensar que estos dinosaurios vivían en grupos familiares y que los adultos alimentaban a las crías hasta que éstas podían hacer vida independiente.

Se sabe que un Maiasaura recién nacido sólo medía medio metro y que cuando tenía un año de edad llegaba ya al metro de largo. Tenía que crecer hasta alcanzar una longitud de 9 metros para ser adulto.

